
Pelatih kepala Newcastle Rafa Benitez akan meninggalkan Magpies pada 30 Juni, ketika kontraknya saat ini
dengan klub timur laut berakhir. Laporan dapat mengklaim Sky Sports bahwa klub China Dalian Yifang telah
menawarkan peluang kepada pembalap Spanyol itu untuk menjadi bos bayaran tertinggi di Liga Super China.

Uang bukan alasan utama Benitez pergi

Perwakilan Newcastle dan Benitez telah melakukan pembicaraan mengenai yang baru. Namun, The Magpies
mengklaim bahwa kesepakatan tidak dapat dicapai untuk memperpanjang kontrak orang Spanyol di timur laut.

Rafa Benitez tampaknya menyukai Newcastle sebagai kota dan klub sepak bola. Perbandingan antara Newcastle
dan Liverpool sudah pasti berlaku. Namun, Benitez saat ini terlalu baik untuk The Magpies.

Itu tidak menghormati klub atau para penggemar. Mereka luar biasa, tetapi pemilik klub Mike Ashley yang tidak
pantas Benitez menjalankan asetnya. Pengusaha itu tidak merahasiakan fakta bahwa ia berusaha menjual klub.

Ada pembicaraan tentang pengambilalihan baru-baru ini, tapi saya tidak yakin seperti apa panggung yang ada
saat ini. Saya merasa bahwa jika Football Benitez percaya bahwa pengambilalihan itu sudah dekat, dia akan tetap
tinggal.

Saya tidak berpikir alasan utama Benitez untuk tidak menandatangani kesepakatan baru adalah karena dia tidak
mendapatkan upah yang cukup. Namun, dengan Ashley, Anda tidak dapat mengesampingkan apa pun. Saya pikir
alasan yang lebih jelas adalah bahwa kepala Magpies telah menolak untuk mendukungnya di pasar transfer.

Mereka tidak akan mendapatkan bos yang lebih baik dari Benitez

Masalah yang dimiliki Newcastle sekarang adalah berusaha untuk menggantikan pembalap Spanyol itu. The
Magpies tidak akan mendapatkan bos yang lebih baik daripada Benitez, terutama ketika klub tidak siap untuk
mendukung bos di bursa transfer.

Itu https://issuu.com/nikitavideo mengejutkan ketika Benitez memutuskan untuk bergabung dengan Newcastle
dan itu gila Poker Online bahwa ia telah tinggal di klub timur laut dengan sedikit dukungan ketika datang ke
perekrutan. Pembalap http://situsbolapokeronline.tilda.ws/ Spanyol telah melakukan dengan baik untuk menjaga
Magpies keluar dari zona degradasi dengan sumber daya yang dimilikinya.

Kejutan terbesar adalah dia tetap di klub dalam situasi sulit seperti itu. Saya yakin bahwa Pasukan Toon akan
memaafkannya jika dia pergi lebih awal. Sayangnya bagi mereka, dengan Ashley masih pemilik, klub tidak akan
berkembang di Liga Premier.

Dia perlu berterima kasih kepada bos yang berangkat karena menjaga Newcastle di Liga Premier selama beberapa
musim terakhir. Jika pembalap Spanyol itu tidak berada di klub timur laut selama beberapa tahun terakhir,
akankah mereka benar-benar bermain papan atas?

Siapa selanjutnya untuk Newcastle?

Favorit untuk menjadi bos Newcastle berikutnya adalah Mikel Arteta dengan odds 5/1. Menariknya, mantan bos
Chelsea dan Manchester United
http://freedomsroad.org/community/members/nikitamirzani/activity/180025/ Jose Mourinho adalah salah
satu favorit untuk peran tersebut.

Saya ragu Mourinho akan pergi dekat Newcastle di bawah rezim saat ini. Dia menginginkan kucing pengalihan
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dan diragukan bahwa Mike Ashley bersedia mendukung bos mana pun di pasar transfer. Orang-orang seperti
Garry Monk dan Eddie Howe juga tinggi dalam taruhan.

Arteta akan menjadi yang menarik. Mantan gelandang Everton saat ini adalah asisten manajer di Manchester City
di bawah Pep Guardiola yang hebat. Tidak diragukan lagi dia telah mengambil banyak dari bos Catalan.

Namun, ia tidak memiliki pengalaman manajerial. Newcastle dengan skuad mereka saat ini akan menjadi
pekerjaan yang sulit musim depan. Fakta bahwa mereka finis di papan tengah dua kali di bawah Benitez adalah
bukti ketajaman manajerial pembalap Spanyol itu.

Musim depan mereka bisa dalam masalah besar. Ini akan sulit bagi bos Newcastle berikutnya. Saya merasa bahwa
Mike Ashley mungkin segera menyesal tidak mendukung Benitez di pasar transfer.

Siapa yang akan menjadi bos Newcastle United berikutnya?


